

# LE CHABLAIS

## THONON-LES-BAINS

### Des gentlemen pétanqueurs au boulodrome



Ils étaient 36 participants samedi, aux trois parties du Gentlemen de pétanque franco-suisse. Photo DL/B.J.

**S**amedi soir, les 36 participants aux trois parties du Gentlemen de pétanque franco-suisse commentaient leur rendez-vous annuel.

Lancée en 1958 autour du verre de l'amitié, cette confrontation conviviale rassemblait des personnalités de cantons suisses frontaliers et celles des départements des Savoie, de l'Isère, de la Drôme, de l'Ain. Avant d'être réformée en 1981 sous la houlette de M. Nicollier, président départemental. Dorénavant, elle ne s'adresse qu'aux cantons de Vaud, du Valais et de Genève, la Haute-Savoie, l'Ain et le Jura. Elle précédait d'une journée les confrontations entre 146 triplètes seniors et 66 féminines ; une participation nettement plus forte que l'an dernier.

**Bernard JEANDROZ**